
 

 

内内内谷谷谷 222丁丁丁目目目自自自治治治会会会だだだよよよりりり   
12月に植えたストック 
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責任者 高野橋 章 

平成 27年 1月 30日 23号 

12月に一斉清掃しました 

12 月 7 日（日）自治会内で一斉清掃を行いました。

年間 3・6・9・12 月第一日曜に行っているものです。前回

9月は悪天候で中止しましたので半年ぶりでした。 

時期的に枯葉が多く、児童公園、神社参道、バイパ

ス沿いなどを重点的に清掃しました。更に、水路に入った

紙やビニール、ふちの雑草取りを行いました。 

参加者には、子供さんを含め一人 1冊（10枚入り）の

ごみ処理用袋を渡していますが、今回初めて 200冊を少

し超えました。環境が整備されて、清掃か所が減少してき

ましたが、まだ人手が必要なことと、近所隣り同士の顔合

わせのためにも、これからも是非多くの方の参加を期待しま

す。貴重な地域社会づくりとなっています。 

 

 

 

 

清掃後花植えしました 
 毎年 12月の清掃時にプランターに花を植え、自治会

内に配置して近隣の皆さんに水やりなどの手入れをお願

いしています。 

今回自治会役員や火曜の交流活動に参加している

方を中心に「花いっぱい活動」グループを作りました。 

区役所の「花と緑のまちづくり推進事業」により、パン

ジー70 個、ノースポール 40 個、ストック 40 個と肥料の

提供を受け植えました。次回花植えは 6月です。 

 また、「松本緑道・花と緑のボランティア会」活動の、園

児・児童等の“お手植えシート”をまねてみました。次回以

降シートの参加者が増えることを期待します。 

子供会でボーリング大会 

12月 7日（日）内谷二丁目子供会は、恒例のボー

リング大会を行いました。参加者は、大人 17 名、子供

31名でした。 

ゲームの後に表彰式ではたくさんの景品を用意し、

親子で楽しい 1日を過ごしました。 

 

朝のあいさつ 児童公園の清掃 

親子・友達でボーリングを楽しむ 

県民の日に 

表彰を受けました 
内谷囃子連が「シラコバト賞」を受賞したことを前号

で報告しましたが、受賞の写真が彩の国コミュニティ協

議会から送られて来ました。 

上田知事から大野光男囃子連代表に手渡された

様子と、全員の記念写真です。 

11 月 14 日県民の日は、県内各地で様々な催しが

ありましたが、埼玉会館は表彰された関係者が県内各

地から集まり会場がいっぱいになりました。今回の表彰

は 62団体、個人 138名でした。 

授与された賞状と盾は内谷一二三自治会館に飾

りますから、会館利用の際にご覧ください。 

花植え 自治会館脇に花

植え 

表彰状の授与 全員で記念写真 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

朝日を浴びて花植え 後日お手植えシート 

婦人部新春の集い 
平成 27年の新年を迎え 1月 13日（火）婦人部「よ

つばの会」は自治会館で新春の集いを催しました。 

西浦和地区社会福祉協議会宮田勝会長の出席

もいただき、弁当と手作りの料理で昼食懇談会を行い

ました。 

昼食後関根初江さんの正月らしい踊り「さんさ時

雨」、内谷五丁目民生児童委員の佐野操さんによる

内谷囃子連の「おかめ踊り」、内谷一丁目関根康子

さん、横浜からお出でいただいた金子東秋さんによる

「琴の合奏」を楽しみました。 

その後、いつものように出席者による「カラオケ」を賑

やかに行いました。 

マーマサロン 

西浦和地区社会福祉協 

議会では、一二三自治会館 

で毎月第 3木曜午前、母と 

子の「マーマサロン」を開設し 

ています。2月は 19日です。 

2月 19日、3月 19日 

 

防犯パトロールに参加してください 

毎月第 1・3火曜日、児童下校時の午後 3時に自

治会内を防犯パトロールしています。毎月第 3金曜 17

時 30分に西小正門に 

集合して学校内パトロー 

ルしています。出来るとき 

で結構です。参加できる 

方協力お願いします。 

 

クリーンさいたま推進委員 

に山崎さん委嘱される 

さいたま市は「クリーンさいたま推進委員」

制度を設け、2年任期で委嘱しています。 

ごみの出し方の啓発、ごみ減量化の推進、

リサイクル活動の参加及び協力、地域美化へ

の積極的な取り組み、不法投棄等の市への連

絡等、行政と市民をつなぐ地域のリーダーと

しての役割が任務で、自治会からの推薦者を

廃棄物減量等推進員（クリーンさいたま推進

員）として任命します。2丁目自治会から山崎

浩彦防犯部長が委嘱されました。 

推進員は、市民と行政をつなぎ、ごみ捨て

のマナー向上や適正な処理、減量化に当たり

ますのでご協力ください。 

地域のリーダーとしての役割を担います。 

朝のラジオ体操行っています 

児童公園でラジオ体操（朝 6時 30分）を行ってい

ます（日曜は休み）。散歩中の方、近隣自治会の方

も健康増進をめざし気軽にどうぞ。 

 ラジオ体操と、火曜のふらっとサロンは 65歳以上の

方であれば、市の「長寿応援制度」により参加毎に

ポイントが付与され、実績に応じ年１回奨励金を受け

取れます。詳しくは自治会役員、武南民生児童委員

へ問合せ下さい。 

 

 

 

 

 

 
ホームページ検索 内谷 2丁目自治会又は 

http://uchiya2.jimdo.com 

パトロールしながらゴミ収集所の点検 

関根さんの「さんさ時雨」 

内谷囃子連の「おかめ」 

西小のパトロール 

一二三会館 

早朝のラジオ体操 


